

# ¡YA ES VIERNES!

El espíritu navideño se expande en la Ciudad con múltiples actividades.

## FESTIVAL

Teotihuacán ofrece espectáculos y paseos en globos aerostáticos. También habrá música y danzas prehispánicas.



reforma.com/teotihuacan

## POSTRES

Aprende a preparar tartas, galletas, panqués y cremas para estas fiestas.



BUENA MESA

## NIÑOS

Tarjetas navideñas, piñatas y hasta un sable de Star Wars son algunos de los trabajos que tus hijos podrán fabricar en diversos talleres.

GENTE 16

## NACIMIENTOS

Estas creaciones de barro, cerámica, madera y muchos otros materiales se exhiben en el Museo del Carmen y en el de Culturas Populares.

GENTE 16



## CINE

"Extraordinario" es un relato agríndice, divertido y conmovedor sobre un niño con una deformidad facial de nacimiento.



GENTE 20

Conoce otras recomendaciones en: [reforma.com/yaesviernes](http://reforma.com/yaesviernes)



NFL. Patriotas y Acereros chocan por la supremacía de la Americana. Domingo, 15:25 hrs.

VIERNES 15 / DIC. / 2017 CIUDAD DE MÉXICO

122 PÁGINAS, AÑO NÚMERO 8,752 \$ 20.00

# REFORMA

C O R A Z Ó N D E M É X I C O

Se desiste PGR de impugnar amparo contra ex lideresa magisterial

# Va Gordillo a casa; se une Panal al PRI

Coincide decisión con alianza electoral que aprobó anoche Nueva Alianza

ARCELIA MAYA Y ABEL BARAJAS

La PGR le "regaló" a Elba Esther Gordillo la prisión domiciliaria.

Y, anoche mismo, el Partido Nueva Alianza (Panal), fundado por la ex lideresa del sindicato magisterial, aprobó una alianza electoral para apoyar al candidato del PRI, José Antonio Meade.

Tras 4 años y 10 meses de su captura, acusada de delincuencia organizada y lavado de mil 978 millones de pesos, Gordillo se irá a uno de sus departamentos gracias a que la PGR retiró una impugnación que impedía que continuara su juicio en casa.

La decisión de la PGR coincidió con el acuerdo del Panal, conformado por miles de maestros del Sindicato Nacional de Trabajadores de la Educación (SNTE), para sumarse a la coalición que integran el PRI y el Partido Verde, la cual se llamará: "Meade, ciudadano por México".

En cumplimiento a un amparo, el Magistrado federal Miguel Ángel Aguilar López le concedió el beneficio a Gordillo y anoche le dio a la PGR un plazo de 24 horas a partir de su notificación para que proponga las medidas de seguridad bajo las que estará resguardada en

## tuto Nacional Electoral



## COALICIÓN MEADE

Dirigentes del PRI, PVEM y Panal registraron anoche ante el INE la alianza "Meade, ciudadano por México". Lo hicieron 5 minutos antes de que venciera el plazo para formalizarla.

su domicilio.

Aunque en la solicitud original Gordillo pidió irse a su departamento de 700 metros cuadrados en el Club de Golf Bosques de Santa Fe, será la PGR la que determine si el lugar cumple con las medidas idóneas de seguridad.

De no aprobar el inmueble, la otra opción que ella ha ofrecido es un condominio en la calle Galileo, en Polanco.

De 72 años, la ex presidenta del sindicato magisterial más grande en América Latina fue detenida el 26 de febrero de 2013 en el Aero-



## ALISTAN EXTRADICIÓN DE EX GOBERNADOR

El Gobierno de Estados Unidos solicitó ayer a México la extradición de Eugenio Hernández, ex Mandatario de Tamaulipas. Por la noche, un juez ordenó su aprehensión con este fin.

puerto Internacional de Toluca por una orden de aprehensión de delincuencia organizada y lavado de dinero.

Pese a la gravedad de los delitos, en los hechos nunca estuvo en una celda porque fue internada en una habitación de la clínica del Penal de

## Vuelven al PRI a Moreira

HÉCTOR GUTIÉRREZ

Humberto Moreira, ex Gobernador de Coahuila y ex presidente nacional del PRI, volvió a ser tricolor.

La sala superior del Tribunal Electoral federal consideró que, al expulsarlo del partido, la Comisión Nacional de Justicia Partidaria tricolor violó el debido proceso, por lo que lo revocó y ordenó su reposición.

La resolución, propuesta por la Magistrada Mónica Aralí Soto tras una inconformidad de Moreira, estimó que el ex Gobernador debió ser citado para que se defendiera dentro del procedimiento en su contra.



Jesusa Rodríguez y Elena Poniatowska protestaron ayer contra la alianza con el Partido Encuentro Social.

## Rechina Morena por unión con PES

ZEDRYK RAZIEL Y CLAUDIA SALAZAR

La alianza del Partido Encuentro Social (PES) con Morena provocó rechazo en un sector de la militancia de este partido.

Simpatizantes de Andrés Manuel López Obrador se manifestaron ayer en contra luego de que el tabasqueño presentó a los miembros de su eventual gabinete.

Encabezados por la actriz Jesusa Rodríguez, morenistas extendieron una bandera multicolor de la comunidad LGBT a unos metros del líder del PES, Hugo Eric Flores.

"Somos muchos. No soy yo sola. Muchísima gente está indignada y dispuesta a que la alianza no ocurra. Es una ofensa para los homosexuales, para las mujeres, para el derecho a decidir", indicó.

Entre los manifestantes también estaba la escritora

## Presenta AMLO gabinete

- GOBERNACIÓN Olga Sánchez Cordero
- HACIENDA Carlos Manuel Urzúa
- CANCELLERÍA Héctor Vasconcelos
- SEP Esteban Moctezuma
- SCT Javier Jiménez Esprú

Elena Poniatowska, quien extendió una cartulina con la leyenda: "No al PES".

Alejandro González, coordinador del PES en San Lázaro, admitió que hay una complicación ideológica en la alianza con Morena.

"No lo veo sencillo. No es un tema fácil. Son totalmente antagónicas las ideologías de los partidos", reconoció.

## Jorge Marín en Bellas Artes

La barca de bronce de 7 metros de largo del escultor atracó ayer frente al Palacio. **PÁGINA 25**



## Elimina EU neutralidad de internet

La Administración Trump dio una estocada a la esencia de la red como servicio público de acceso libre. **PÁGINA 18**



## DECRETAN CONTINGENCIA PARCIAL

Una alerta ambiental por acumulación de partículas fue declarada ayer en el noreste del Valle de México. No se modifica el No Circula, pero sí se recomienda evitar actividades al aire libre. **CIUDAD 5**

## Venden un millón de aguacates... ¡en línea!

FRIDA ANDRADE

Uno de los ganadores del pasado Black Friday chino fue el aguacate mexicano.

Por internet se vendió casi un millón de piezas a ese mercado.

La hazaña se logró en un

solo día mediante la tienda virtual llamada Tmall, que pertenece al gigante Alibaba.

Con apoyo de ProMéxico, la Asociación de Productores y Empacadores Exportadores de Aguacate de México (Apeam) se puso en contacto con Alibaba para participar en el día de las ofertas.

El equivalente de Black Friday en China es Singles' Day o "Día de los Solteros",

el 11 de noviembre, para las plataformas de e-commerce.

Es el día de más compras de comercio electrónico en todo el mundo, explicó Miguel Bárcenas, consultor estratégico de Apeam en mercados internacionales.

Ramón Paz, asesor estratégico de la Asociación, explicó que las piezas vendidas acumularon un peso aproximado de 300 toneladas (alre-

dor de 15 camiones).

La fruta se va por barco en contenedores de 20 toneladas que cuentan con un sistema de atmósfera controlada.

Desde que salen del País tardan a llegar a 23 y 24 días hasta llegar a un puerto chino, casi siempre es el de Shanghái. Hasta ahora sólo se exporta aguacate michoacano a China.

## ENCUESTA REFORMA

LOS MÁS ESCUCHADOS NOTICIEROS DE RADIO LÍDERES:

EN LA MAÑANA



Sergio Sarmiento y Guadalupe Juárez La Red 92.1 FM **22.9%**

EN LA TARDE



Joaquín López Dóriga Fórmula 103.3 FM **10.0**

EN LA NOCHE



Jesús Martín Mendoza La Red 92.1 FM **17.7**

GENTE

## Teme más inflación el Banxico

ERNESTO SARABIA

El descontrol inflacionario obligó al Banco de México a elevar, por tercera ocasión en el año, la tasa de interés.

El Banxico subió ayer la tasa de interés en 25 puntos base, a 7.25 por ciento, y estimó que, al cierre del año, la inflación anual será mayor al 6.63 alcanzado en noviembre.

"Banxico parece ahora más pesimista que nosotros, ya que espera que la inflación anual finalice este año por encima de la alcanzada en noviembre", dijo Sergio Luna, analista de Citibanamex.

Para 2018, el escenario inflacionario no es mejor y los analistas esperan nuevas alzas.

"Consideramos que en la reunión del 8 de febrero volverá a subir 25 puntos base la tasa de referencia".

NEGOCIOS 3



610972000016